

## Oui sommes nous?

La Fondation ABS, active à Lausanne depuis de santé publique qui tend à prévenir et limiter les dommages liés à l'utilisation de drogues. Nous offrons des prestations de réduction des risques à bas seuil d'accessibilité - anonymat, absence de dossier, adaptées aux besoins des personnes consommatrices de produits psychotropes. Nous travaillons prioritairement à renouer leur qualité de vie, à favoriser leur santé ainsi que leur inclusion dans la société. Notre

## Contact

Place du Vallon 4, 1005 Lausanne

C Tél.:

Police:

## **Transports publics**





Riponne-Maurice Béjart



**FONDATION** ABS **Accueil** à bas seuil



